

根木内中学校 保護者委員会だより 1月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

1月8日10時より、第一多目的室に於いて、第9回保護者委員会を開催いたしました。委員会の内容をお知らせいたします。

1 校長先生より

あけましておめでとうございます。この時期一番怖いのは「インフルエンザ」です。ぜひ、予防接種をお願いいたします。集団感染してしまうと、学校の活動が止まってしまいます。無理な登校を控え、早めの通院が大切です。

そろそろ今年度の活動をまとめ、来年度の計画を立てる時期となりました。保護者委員会の柔軟な活動は素晴らしい成果をあげていますが、スタ★サポなど、一部の保護者の方の負担が大きくなっていることなど検討していく必要があります。

1学期末の生徒の「授業アンケート」の結果と、2学期末の結果を比較すると、わずかではありますが、「学校がおもしろくない」「勉強がわからない」と回答した生徒が減少しました。また、「各教科の力がついた」と回答する生徒も増えました。点数を取ることは重要ですが、生徒個々の「授業への満足感」を大切にしていきたいと思います。今年もよろしくお願いいたします。

2 学校支援地域本部長（吹上さん）より

3年生の保護者の方は、子供たちが体調を崩さないように見守ってあげてください。生徒さんたちが自信を持って過ごしているから、学校評価の数値が上がっているのではないのでしょうか。2月14日（土）におやじの会と根木内小中学校の先生方とのソフトボール大会が予定されています。保護者の方々の参加・応援をよろしくお願いいたします。

3 ボランティア活動について

- (1) Gサポート（1月29日）
- (2) Lサポート（1月13,16,20,27日）
- (3) スタ★サポ

各ボランティア活動、参加希望票も配布していますが、「飛び入り」も大歓迎です。ぜひ、学校の様子をご覧ください。

引き続き、保護者のお手伝い
よろしくお願いいたします



4 生徒のようすについて（教頭先生より）

冬休みも大きなトラブルもなく、3学期も落ち着いた学校生活を送っています。この時期、下校時刻にはもう辺りが暗いので保護者の方には少し見守りに出ただけると大変助かります。

各学年より

1

給食中、会話がなく無言のまま食べている班が一部で見られます。仲の良い友達だけでなく、いろいろな仲間とよりよいコミュニケーションが持てるよう、言語活用力の向上に努めたいと思います。1/23の企業博物館見学、続いて「3年生を送る会」の出し物の企画・練習と忙しい3学期になりそうです。

2

クラスごとに担任と保護者との懇談会をしました。保護者会や個人面談とは違った雰囲気の中、有意義な時間を過ごせたと思います。2学期の最後の学年集会で『聴いてるつもり症候群』の本を紹介しました。3学期には「聞くチカラ」と「話すチカラ」の両方を伸ばしていきたいと思います。新しいスタ★サポになり学力向上をめざします。3年生を送る会と修学旅行の準備が始まりました。

3

いよいよ入試が始まります。公立の願書下書きも始まり、受験へむけての取り組みは大きなトラブルもなく進んでいます。今のところインフルエンザは広まっていますが体調管理に気をつけて下さい。寒さもこれから厳しくなりますので通学時の防寒着着用を保護者からも薦めて下さい。